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Aos (06) seis de setembro do ano de 2023, às 10h00min (quinze horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, presencial e 
remota, com as presenças dos senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Dr. Valmir, Davi Davino, Fabio 
Rogerio, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José 
Márcio Filho, Rodolfo Barros, Leonardo Dias, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonca, Francisco Holanda Filho, Oliveira Lima, Silvania Barbosa e Teca 
Nelma. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior enviada 
eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para o 
Prolongamento do Expediente, Projetos de Lei do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos 08030028/2023,08070047/2023, 08140059/2023; 
Projeto de Lei do vereador Fernando Holanda, protocolo 08300039/2023; 
Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 09050953/2023; 
Projeto de Resolução da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 
09010920/2023; projeto de Decreto do vereador Oliveira Lima, protocolo 
09040061/2023. Pela ordem vereador Francisco Holanda Filho solicita que 
antes de encerrar o prolongamento seja lida mensagem 22 do Poder Executivo 
de 30 de agosto de 2023, sendo deferido. Feita a chamada para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados, projetos e requerimentos de números e 
autorias; Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos 
09040002/2023,09040005/2023, 09040007/2023,09040008/2023, 
09040917/2023, 09040022/2023, 09040023/2023, 09040927/2023, 
09040030/2023 a 09040032/2023, 09040960/2023 em discussão única; Pela 
Ordem vereador Leonardo Dias solicita que seja pautado na ordem do dia 

Baixado Em: 22/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Moção de pesar do Padre Michael Santes Dias da Arquidiocese de Maceió, 
pároco da igreja da Gruta, bem como que seja inserido Comenda para Igreja 
Internacional da Graca de Deus e o Projeto de Lei que cria a Lei Edmilson 
Mendes que trata sobre apresentação de artistas de rua do nosso município, 
sendo deferido; Indicações da vereadora Silvania Barbosa, protocolos 
09040011/2023,09040020/2023, 09040020/2023, 09050069/2023 em 
discussão única; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 
09050066/2023, 
09040038/2023,09040040/2023,09040041/2023,09040042/2023, 
09040043/2023 em discussão única; Indicações do vereador Oliveira Lima, 
protocolos 09040004/2023, 09040008/2023, 09040009/2023, 09040010/2023, 
09040012/2023, 09040013/2023, 09040016/2023, 
09040018/2023,09040019/2023, 09040021/2023 a 09040026/2023, 
09040028/2023, 09040029/2023, 09040033/2023, 09040035/2023 a 
09040037, 09040039/2023, 09040049/2023 a 09040052/2023, 
09040054/2023 a 09040059/2023 em discussão única; Indicação do vereador 
Galba Netto, protocolo 09050038/2023 em discussão única; Requerimento do 
vereador Brivaldo Marques, protocolo 09050001/2023 em discussão única; 
Projeto de Lei do vereador Cal Moreira discutido pelo autor, protocolo 
08080043/2023 em segunda discussão; Pela Ordem vereadora Silvania 
Barbosa solicita 1 minuto de silencio em memória dos 5 anos de falecimento 
eterno vereador Silvanio Barbosa, em tempo que discorre sobre sua trajetória 
e amizade com o mesmo, os vereadores Siderlane Mendonca, Francisco 
Holanda Filho, Luciano Marinho, Jose Marcio Filho Oliveira Lima, Leonardo 
Dias, Fabio Rogerio e o Presidente vereador Galba Novais Netto. Dando 
continuidade à sessão; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo 
07200013/2023 em segunda discussão; Projeto de Decreto da vereadora 
Gaby Ronalsa, protocolo 03220037/2023 em segunda discussão; Projeto de 
Decreto do vereador Fernando Holanda, protocolo 033000115/2023 em 
segunda discussão; Pela Ordem vereador Joãozinho solicita que seja lido 
Comenda solicitada por esse vereador para ser inserida na próxima sessão, 
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sendo deferido; Projeto de Decreto do vereador Aldo Loureiro, protocolo 
03140018/2023 em segunda discussão; Projeto de Decreto do vereador Fabio 
Costa, protocolo 1130015/2023 em primeira discussão; Projeto de Lei do 
vereador Oliveira Lima, protocolo 02070005/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo 04030065/2023 em 
primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Galba Netto, protocolo 
08040015/2023 em primeira discussão; Projeto de Decreto do vereador Valmir 
Gomes, protocolo 12290004/2023 em primeira discussão; Projeto de Decreto 
do vereador Siderlane Mendonça, protocolo 03200018/2023 em primeira 
discussão; Projeto de Decreto do vereador Joãozinho protocolo 
05120013/2023 em primeira discussão, Projeto de Decreto do vereador Aldo 
Loureiro, protocolo 03200039/2023 em primeira discussão.levar essa 
melhorias  Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias – Cria Lei Edmilson 
Mendes para Artistas de Rua no Município de Maceió em primeira discussão 
discutido pelo autor e o vereador Galba Novais Netto; Requerimento do 
vereador Leonardo Dias solenidade externa para entrega de Comenda para 
igreja da graça de Deus; Moção do vereador Leonardo Dias. Pela Ordem 
vereador Leonardo Dias solicita uma sessão extraordinária logo após o 
termino desta para aprovação das matérias que foram hoje aprovadas, sendo 
deferido. Passando para o Expediente final, vereador Rodolfo Barros fala 
que esse vereador não pode ficar calado quando se tenta tirar o direito do 
casamento de pessoas que se amam, no que se refere a proposta que impede 
a união homoafetivo no casamento civil. Essa proposta está sendo discutida 
na Câmara dos Deputados da Comissão de previdência e família, essa 
proposta se trata de um golpe a dignidade as pessoas LGBT. Faz um breve 
discurso onde não entende pessoas que tentam impedir a liberdade de 
pessoas ser o que se é, de amar, de ser amado e principalmente de constituir 
uma família. Fala ser cruel essa tentativa, onde se deveria proteger uma 
comunidade que enfrenta diariamente discriminação, violência, violência essa 
que mata. Logo após discorre sobre as mortes violentas da população LGBT, 
em tempo que discorre as questões validas e jurídicas para a união 
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homoafetiva. Para concluir diz que é dever do estado selar pela liberdade e 
igualdade. O Presidente fala que toda forma de amor e valida. Vereador 
Siderlane Mendonça parabeniza a vereadora Silvania Barbosa pela iniciativa 
de criar comissão de cemitério público de Maceió e hoje já tivemos uma 
reunião e já pontuamos como buscar soluções para as demandas existentes. 
Em seguida registra que as maquinas já estão iniciando a pavimentação da 
comunidade do Bela Vista e se Deus permitir vamos levar essas melhorias 
para outras localidades. O Presidente vereador Galba Netto fala que a 
assessoria da Casa já está providenciando relatório para robustecer a 
comissão e levarmos as propostas ao executivo. Pela Ordem vereador Alan 
Balvino cita proposta para o gás, registrando também que está na função de 
fiscalizador, onde cita a composição da diretoria do PSB de Quebrangulo, 
onde essa diretoria estão sendo seus salários pagos pela Assembleia 
Legislativa, pela Prefeitura de Maceió e Prefeitura de Quebrangulo, em tempo 
que mostra documentos que comprovam. Vereador Valmir Gomes agradece 
a Prefeitura Municipal de Maceió pelo início das obras de melhorias no Bairro 
São Jorge. Fala que esse vereador quer corroborar, onde espera que sejam 
realizadas as audiências públicas externas para discutir a Lei Orçamentaria 
Anual. Logo após o termino desta sessão teremos uma sessão extraordinária. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. Do que para 
constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 06 de 
setembro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
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